
Ce qui m'a rendue heureuse, je crois

que c’est tout, la vie elle même, les

gens quand on les choisit bien ! J’ai

l’aptitude à voir la vie en positif,

même si parfois je mettrais des

paires de claques à certains et

certaines. Mon métier me rend

heureuse. Je ne dis pas que tout a été

rose pour moi, mais j'ai la très

grande capacité de rebondir et de

passer à autre chose. Je dis souvent :

c'est parce que je ne possède rien que

ma vie est Espérance, et aussi :

quand on sème du blé on ne récolte

pas des fraises.

Laurence 40 ans Bordeaux

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

